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  عPقة�الزّمن�با/كان.- خامسا

قة�لبيد�بن�ربيعة.�- سادسا
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  سيميائيّة�ا/كان�eي�معل
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1 Henri Mitterand, chronotopies romantique: Germinal,  in poétique no 81, février 1990, 
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 Abstract: 

       This study aims to uncover various signs that enable us to approach the pre-
Islamic era and attempt to grasp different aspects of Arab life at that time, 
especially the aspects of time, place, and the poet's perspective on them. It seeks 
to extract various meanings and implications regarding time and place, whether 
on the surface or in the depths of discourse and the poet's view of them. 
Additionally, it aims to explore the significance of the poet's use of 
chronotopical space, extracting points of intersection between time and place, 
elucidating their forms and aesthetics. To clarify these meanings, the study 
employs semiotics as a procedural mechanism to reveal various meanings and 
symbols, in addition to other approaches such as thematic, psychological, 
structural approaches to elucidate the study's paths, adopting a Bakhtinian 
approach to analyze the chronotopical blending in the suspended poem. 

     The study is divided according to a methodological plan consisting of a 
theoretical introduction and three chapters interspersed with theoretical concepts 
followed by an applied study. The introduction discusses the concepts of 
semiotics, detailing its directions and schools. The first chapter is titled "The 
Semiotics of Time in Labīd ibn Rabīʿa's Mu’allaqa," where the researcher 
examines the concept of time linguistically and terminologically, its types, and 
the pre-Islamic attitude towards it in poetry. The researcher follows the 
theoretical framework with an applied study of time in the poem. The second 
chapter is titled "The Semiotics of Place in Labīd ibn Rabīʿa's Mu’allaqa" which 
also combines theoretical and applied studies. The research presents the concept 
of place, the Arab literary interest in it, its types, and its importance in life and 
literary work, then explains the relationship between time and place, concluding 
with an applied study of place in the Mu’allaqa. The final chapter is titled "The 
Chronotope formations in Labīd ibn Rabīʿa's Mu’allaqa" addressing the concept 
of chronotope, its roots, and its artistic forms and importance in narrative 
discourse. It concludes with an applied study of chronotope in the Mu’allaqa.  

     The significance of the study lies in connecting the analysis to the reality in 
which the poet lives and his philosophical views on fate, life, and death, 
understanding the reasons for the poet's attachment to time and place and their 
importance in his life, as well as highlighting the relationship between time and 
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place and elucidating the various aesthetic and artistic values of the poet's 
employment of them. 

     Among the most prominent results of the study is the importance of time in 
the life of the pre-Islamic Arabs and their view of life, death, and existence, as 
well as the poet's desire for permanence. As for place, it revealed the duality of 
fertility and desolation, departure and permanence, revealing the nature of life in 
the pre-Islamic era and its struggle against the environment. As for chronotope, 
it reveals its importance in human life and literary work, revealing the paths of 
the poet's life. 

Keywords: Labīd ibn Rabīʿa's Mu’allaqa, Time, Place, Semiotics, Meanings. 
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Résumé : 

      Cette étude vise à découvrir divers signes qui nous permettent d'approcher 
l'époque pré-islamique et à tenter de saisir différents aspects de la vie arabe à 
cette époque, en particulier les aspects du temps, du lieu et la perspective du 
poète à leur égard. Il cherche à extraire divers sens et implications concernant le 
temps et le lieu, que ce soit à la surface ou dans les profondeurs du discours et 
de la vision du poète à leur égard. De plus, il vise à explorer la signification de 
l'utilisation par le poète de l'espace chronotopique, en extrayant des points 
d'intersection entre le temps et le lieu, en élucidant leurs formes et leurs 
esthétiques. Pour clarifier ces significations, l'étude utilise la sémiotique comme 
mécanisme procédural pour révéler divers sens et symboles, en plus d'autres 
approches telles que les approches thématiques, psychologiques, structurelles 
pour élucider les chemins de l'étude, adoptant une approche bakhtinienne pour 
analyser le mélange chronotopique dans la Mu'allaqâ. 

    L'étude est divisée selon un plan méthodologique comprenant une 
introduction théorique et trois chapitres entrecoupés de concepts théoriques 
suivis d'une étude appliquée. L'introduction aborde les concepts de la 
sémiotique, en détaillant ses orientations et ses écoles. Le premier chapitre est 
intitulé "La sémiotique du temps dans la Mu'allaqâ de Labid ben Rabi'a", où le 
chercheur examine le concept de temps linguistiquement et terminologiquement, 
ses types et l'attitude pré-islamique à son égard dans la poésie. Le chercheur suit 
le cadre théorique avec une étude appliquée du temps dans le poème. Le 
deuxième chapitre est intitulé "La sémiotique du lieu dans la Mu'allaqâ de Labid 
ben Rabi'a", qui combine également des études théoriques et appliques. La 
recherche présente le concept de lieu, l'intérêt littéraire arabe pour celui-ci, ses 
types et son importance dans la vie et l'œuvre littéraire, puis explique la relation 
entre le temps et le lieu, en concluant par une étude appliquée du lieu dans la 
Mu'allaqâ.  Le dernier chapitre est intitulé " Formations chronotopiques dans la 
Mu'allaqâ de Labid ben Rabi'a", abordant le concept de chronotope, ses racines 
et ses formes artistiques et son importance dans le discours narratif. Il se termine 
par une étude appliquée du chronotope dans la Mu'allaqâ. 

     L'importance de l'étude réside dans le lien entre l'analyse et la réalité dans 
laquelle vit le poète et ses vues philosophiques sur le destin, la vie et la mort, la 
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compréhension des raisons de l'attachement du poète au temps et au lieu et leur 
importance dans sa vie, ainsi que la mise en évidence de la relation entre le 
temps et le lieu et l'élucidation des différentes valeurs esthétiques et artistiques 
de l'emploi du poète. 

     Parmi les résultats les plus remarquables de l'étude figure l'importance du 
temps dans la vie des Arabes préislamiques et leur vision de la vie, de la mort et 
de l'existence, ainsi que le désir du poète de la permanence. En ce qui concerne 
le lieu, il a révélé la dualité de la fertilité et de la désolation, du départ et de la 
permanence, révélant la nature de la vie à l'époque préislamique et son combat 
contre l'environnement. Quant au chronotope, il souligne son importance dans la 
vie humaine et l'œuvre littéraire, révélant les chemins de la vie du poète. 

Mots clés : la Mu'allaqâ de Labid ben Rabi'a, Temps, Lieu, Sémiotique, Sens. 
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 t(J� J?�J�È������������2  

15Q ����H��������������� K%

b 	
 ��J�J�
3J� t�J3J/ K�  �������������� K�� JAK
J� ��K�t�J6 J!J��� KM
3 t(J6������������3  

16Q  t�JHJ� t�J2� J

�J� ������ K
b�4J� �� t�J�  �
̀� ��K��J� t 6 t�J��,J�J����������������������������������� K��  

17Q  t�J
������� J(� J�t�J/�̀ t��� J� g!b�
̀�������������������� K�  T��K�

���������� J� J0t��̀ J�t�H$ 3̀� J(�̀	
 J�'6  

18Q ���������� K��̀ t�J6 �̀t�J�J� J(	
 5̀
̀�J���̀��������������� r
 �( J�����  � J#K
J$ g&J� t
J$ ��t���AJ�J$������������������������ K��������������������� ���������������  
                                                           

1   Z )"���,	
 ���� :*�
�� *� 7��+
 )�
���	
 )!���
 �� ���	107 Q116.  
2   !��� ��3� �3	
 !# � �$ ��
�  "��K�
?t
6 �
����	
 !# � �$ " ���

D " !��� ��� ".  
3  $ " ����AK
 " !��� ��
�.?
�
	
 
 �� ��3� �3	
 !# � �  



JJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJ<Ðv×¹]JJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJ<Ðv×¹]JJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJ<Ðv×¹]JJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJJ<Ðv×¹]JJJJJJJJJJJJ íÃée…<àe<‚éfÖ<íÏ+×ÃÚíÃée…<àe<‚éfÖ<íÏ+×ÃÚíÃée…<àe<‚éfÖ<íÏ+×ÃÚíÃée…<àe<‚éfÖ<íÏ+×ÃÚ 
 

     
441 

19Q ��������������� J�t�6 t�< g5:̀
� J�J$���� g!��JE�̀J$ t�J�������������  ���������� J#t�,̀ t�6 
̀t�J�	
 K8���̀ ���$��������K���������������  

20Q  K*���K� t� J� JGb
J������J� t�J� J!J��J�K	 tBJ,t2�J$  ��������������������� K�
b
 J� r!b� K# �̀�̀
J� Y
J�J	 J����������������������������  

21Q  K*K� t
 J�� �̀�3 J(	�� J��̀� J(K�	
 K% t�
�   t�J�J�A 
4< r5�J�
1 �������������� K�
�2̀ Jw
J3��������������������  

22Q ���������������J� J�t� J
J� r
������������J/ t J6 Ì��J,�̀ F!b��̀   K��J������������������������������ J J� ��K�t� K� J5J� t�J�J$ ��t�����������  

23Q  t�J
b J�J�� ��K� t�������J	 7	������������������J�J� 
J4
ٕJ�   K�
������������������������������#̀ �̀.J�	
 J�t�J� t�J��,J�J���������  

24Q ��� 1̀� J� a3	
 �$ g%�J�'̀ ��J�J$�������������������H�������   b8# K?�J�t� J�
2 ��K��J� J( %̀�� J(	
 JB����� J�  

25Q ��������� J�- J%J� t�� t�J�J J� gB�̀t�K� t�J6��� K*������   JAJ� �̀�K�K/	
 K� t
J,�������������������� K�
��̀ J� ��K� t
��������  

26Q  J%t���������� K� ���̀ �� t�J�
3  gO b�J K� 1̀�J�Ù
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